



Altmünster, 18.01.2016

Sehr geehrte Eltern,

ich möchte Ihnen mitteilen, dass nach zahlreichen Gesprächen mit dem Finanzamt Linz (Abt. Schülerfreifahrten) nun grünes Licht für die Beförderung mittels Gelegenheitsverkehr für die Kinder ab dem Gasthaus Höllerrwirt gegeben wurde.

Je nach Schule werden die Kinder mit dem Bus zur nächsten öffentlichen Haltestelle gebracht (z.B. Altmünster Schulzentrum). Mit der Linie 522 werden die Kinder in weiterer Folge zu den Schulen in Gmunden transportiert.

Hr. Dipl. Ing. Stefan Holzer vom Amt der OÖ. Landesregierung teilte uns mit, dass derzeit geprüft wird, dass für alle Schüler bestmögliche Kapazitäten in den Bussen geschaffen werden. Der Transport wird mit allen Beteiligten bestmöglich abgestimmt.

Welches Unternehmen aber den Transport an Stelle der Fa. Sklona im Gelegenheitsverkehr ausführen wird – fällt in den Kompetenzbereich des Finanzamtes Linz. Nähere Infos (Busunternehmen, Kontaktperson, ...) werden Ihnen noch rechtzeitig bekannt gegeben.

Die bereits vorhandenen Haltestellen sollten auch weiterhin herangezogen werden.

Kinder in der Hasenau bzw. entlang der Pichlhofstraße müssen aufgrund des kurzen Weges zur Haltestelle bzw. des vorhandenen Gehsteiges nach Überprüfung des Finanzamt Linz zur Linie 522 Haltestelle Lagerhaus. Wie bereits angeführt werden die notwendigen Kapazitäten in den Bussen voraussichtlich entsprechend geschaffen.

Selbstverständlich bin ich bemüht auf Ihre Wünsche bestmöglich einzugehen – ersuche aber um Ihr geschätztes Verständnis, dass diese aufgrund der Zuständigkeit nur mit Zustimmung des Amtes der OÖ. Landesregierung bzw. des Finanzamtes Linz (Abteilung Schülerfreifahrten) umgesetzt werden können!

Für weitere Fragen lade ich Sie gerne am Mi. 03.02.2016 zu einer Infoveranstaltung um 19.00 Uhr in den Pfarrsaal Altmünster herzlich ein!

Elisabeth Feichtinger BEd, BEd
Bürgermeisterin